

君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

Vol.30 No.2213 2023.3.27

令和5年3月 第3例会 曇

開始点鐘 武田富士子会長
R ソング それでこそロータリー
四つのテスト 谷川 有司会員
お客様 鈴木 秀範様(株城下架設 取締役)
鳥取 秀郎様(日鉄環境㈱ 取締役常務執行役員)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2213	58	58	41	17	70.68%
2212	59	59	43	16	72.88%
前々回の修正	メークアップ	0名			72.88%

(敬称略)

会長挨拶

武田 富士子 会長

東京観光のお話をします。21日に交換留学生のリアさんとホストファミリーの黒岩会員と内山会員・高島さんと東京に行ってきました。

東京とは不思議な大都市ですね。今のこの季節、とても桜が綺麗に咲いています。お花は田舎や寺院などの境内や公園などで鑑賞しますが、桜は大都会東京のあちこちで鑑賞できます。高速からも綺麗な桜が見えましたし、高速を降りても結構いたるところで桜が満開に咲いていて癒してくれたのです。

実はお台場に行ったのですが、お台場では桜だけでなく梅の花も満開で色とりどりのお花がとても綺麗でした。皆さんも今この瞬間に桜の花の癒し効果を満喫してください。

会長報告

- 3月18日(土)にホテルニューオータニにて、第1回会長エレクトセミナー、3月25日(土)にオンラインにて第2回会長エレクトセミナーが開催されました。福田会長エレクトが出席されました。お疲れ様でした。次週、次年度タイムにて報告をお願いいたします。
- 国際ロータリー第2790地区2022-23年度小倉ガバナー、2023-24年度鶴沢ガバナー及び公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 若林理事長より、廣田会員へ米山奨学生カウンセラーの委嘱状が届きましたのでお渡しいたします。



- 公益依財団法人ロータリー日本財団より認証状及びバッジが届いていますのでお渡しいたします。

- ①茂田秀和会員 新ポール・ハリス・フェロー
- ②藤平洋司会員 新ポール・ハリス・フェロー



幹事報告

大川 裕士 幹事

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. ロータリーの友(3月号)

〈報告〉

1. 4月1日(土)RLI(partⅢ)が開催されます。
場所：千葉市民会館
開会：10時(受付：9時30分～)
出席：次年度釵持研修リーダー
2. 4月1日(土)～2日(日)に1泊2日でロータリー青少年交換スプリングキャンプが開催されます。
場所：山梨方面
出席：黒岩会員、リア・ロハン・グルジャールさん
3. 次週4月3日(月)例会前11時より入会説明会を開催します。会長、幹事、R情報委員会の皆様、推薦者の山内会員、秋元直樹会員が出席です。宜しくお願いします。
また、11時30分より第10回理事会を開催します。理事の方はご出席下さいますようお願いいたします。

〈回覧〉

1. 君津RC週報
2. 第5グループ週報
3. 木更津東RC創立55周年記念事業の出欠について
4. 明治神宮清掃奉仕の案内
5. 駅前花壇の看板デザインアンケートについて
6. 君津RCモルック大会の出欠について
7. 君津RCゴルフコンペの出欠について

退会セレモニー

退会者挨拶

伊藤 彰 会員

皆さんこんにちは。日鉄環境の伊藤です。

私ですが、4月1日付の人事異動に伴い当社の東日本支店勤務から東京本社への異動となりましたので、本日3月27日を以って君津ロータリークラブを退会させて頂くことになりました。



私は、2020年6月に入会させて頂いてから約2年9カ月の短い期間でしたが、今までの社会生活では体験できない貴重な時間を過ごすことができました。

惜しむらくは、この在籍期間中の大半は、新型コロナウイルスが猛威を振るい行動制限が厳しい時期で皆様との友好を深めることができなかつたことが残念であります。50周年記念式典や出前教室等思い出深い行事もできたこと、感謝申し上げます。

最後になりますが、君津ロータリークラブ及び各会員の方々の益々のご発展を祈念してご挨拶とさせて頂きます。

公共イメージ向上委員会 ロータリーの友紹介

野中 慎太郎 会員

まずは【横組5ページ目】にRI会長メッセージがございます。茶道について語った平和への思いが書かれております。11月に来日されたジョーンズ会長の為に茶道の所作を通して茶道は数世紀の歴史を誇り、芸術、宗教、哲学、人との繋がりという側面を持つ伝統的な茶の儀式について、日本に来て頂いた際に面談された裏千家(うらせんげ)の千玄室さんに教わったことは忘れないものであると書いてあります。

【7ページ目】からは特集コーナーで「地域の森活用術」について書かれております。日本国内にある森林の荒廃が問題となっており、国も対策に乗り出していますが、全国のロータリークラブでも「ロータリーの森」と名前を付けて各地で森林活動や整備に尽力している活動を紹介されています。

徳島西RCでは徳島県の木を使って子供達に遊具を寄贈していること、米子南RCでは子供達とシイタケの植林作業を通して里山保全の意識へと繋がる活動をされておりました。

【12ページ目】には豊川宝飯RC(とよかわほいぐん)の活動でクラブの拠出金と地区補助金を活用し、杉の間伐材(かんばつざい)で子供達の学校の教室で杉板を貼り教室の空気から地域の子供達の元気、笑顔を作る活動が記載されています。杉の板を教室に貼ると、教室にはいい香りが充満し、子供達が元気になったそうです。木の香りにはフィトンチッド効果(殺菌効果)があり、疫病の予防にも繋がるそうです。

【16ページ目】からは「ローターアクト」って何?ということが書かれております。3月のロータリーの友から4



回に渡り、ローターアクトの概要や目的が書かれておりますので各自読んで頂けると幸いです。

【19ページ目】には、2023から2024年度に国際ロータリー会長になる「ゴードン・マッキナリー」氏が開業歯科医でありましたが、知り合いの農家の方に誘われてロータリーへの道に進んで行った道のりが書かれており、思いやりを中核的価値観としてロータリーを率いていくつもりであると言っております。

縦組に入ります。【縦組4ページ目から7ページ目】に岩手県陸前高田で震災の被害を大きく受けたにも関わらず、立ち向かった(株)八木澤商店の河野社長の記事が記載されております。当時、震災時には陸前高田の約9割近い会社が震災で流され、市役所の職員も1/3が亡くなってしまった中での奮闘記事であり、印象深い考えさせられる内容となります。9割近い会社が被災を受けましたが、最終的に復活できたのは6割強であるそうです。

【縦組み13ページ目】には「卓話の泉」で解っていたことですが、気になる記事がありました。日本の自給率についてです。電力エネルギーが約11%の自給率でOECD36カ国中、35位であること。OECDとは経済協力開発機構の略でヨーロッパ諸国を中心に、日本、アメリカ、含めた38カ国の先進国が加盟する国際機構です。原料輸入の割合が高くなっていた所にコロナ禍、ウクライナの有事にて原料等の輸入に障害が起きて私達の生活に支障を来しています。また、食料の自給率は38%で先進国の中ではとても低い数値であることを見ると、金融機関に勤務する者として、アグリビジネスやエネルギービジネスに於いて、考えさせられる記事でありました。

今回、久々にロータリーの友の紹介をさせて頂く機会を頂きました。ロータリーの友を読ませて頂く度にロータリー活動には奥が深く知らないことだらけであると痛感させられます。今回は発表機会を頂き、ありがとうございます。簡単ではありますが、3月のロータリーの友の紹介発表となります。

会員卓話 親睦委員会 「会社紹介」

谷川 有司 会員

【会社概要】

- ・会社名、住所等。非破壊に携わって約20年が経過。
- ・2019年12月12日に代表取締役役に就任。
- ・業務内容として非破壊検査、施工管理。
- ・人数(44名)は少ないがISO、労働者派遣事業許可取得。
- ・会社としては経営理念、品質方針、品質の中期的重点目標。前任の社長方針でもある。

【非破壊検査とはについて】

- ・以前は構造物を壊して新しく造り変えていたが、今では保存していこうとの考えに変わってきている。
- ・弊社は3+1の部署で構成されている。
- ・非破壊検査の種類として、放射線(RT)超音波(UT)磁気(MT)浸透(PT)内挿式超音波等、その他外観検査、杭の寸法検査、コンクリート構造内部検査等、多岐に渡って検査がある。

【施工管理/監督業務】

- ・安全、工程、品櫃管理業務をおこなっている。

【資格の一覧表】

- ・弊社は(一社)日本非破壊検査協会認定レベル2以上を取得するようにしている。合否判定の為。
- ・その他、必要な資格を積極的に取得するようにしている。

【今後は】

- ・非破壊として新規顧客の確保、新技術、方法等を取っていききたい。
- ・今はドローンにカメラ、赤外線カメラを取付、同時撮影したり水中ドローンを使用して今後の仕事に活かしていきたい。千葉県は海、川の多い場所なので。女性活用等も行っていきたいと考えています。



ニコニコBOX

武田富士子 会長挨拶の中でも申しましたが、桜が綺麗です。楽しみましょう。本日来訪頂いた鈴木様、鳥取様、ご入会は4月よりです。人との出会いは楽しい会を通じ有意義なものとなります。一緒にロータリー活動をいたしましょう。伊藤会員のお別れは残念

	ですが、ご一緒させて頂いたことは忘れません。ありがとうございました。	秋元ゆかり	皆様こんにちは。今日は次男の24歳の誕生日。明日は孫の3歳のお誕生日。元気でいてくれることがありがたいです。
大川 裕士	伊藤会員、3年弱の入会でしたがありがとうございました。新赴任地での活躍をお祈りいたします。入会予定者の鈴木様、鳥取様、ご来訪ありがとうございます。	山内 雅夫	WBCで優勝した侍ジャパン栗山監督の、監督としての判断基準は「選手の為になるかどうか」だったとのこと。私も「皆の為になるかどうか」を判断基準にして、行動していきたいと思います。
江藤 隆	今年も桜の季節を迎えました。当たり前のことのように思っていますが、こうして桜を眺めることができるのもありがたいことですね。「自然の力」と「健康」に感謝です。	安田 学	谷川会員、会員卓話ありがとうございました。WBC大変感動しました!
谷川 有司	今日は4つのテスト、会社説明会の発表がダブルブッキングしてしまい、大変な日になりました。前々回のニコニコボックスの発表もそうでしたが。何も解らないことはつくづく大変だと確信しました。	谷 浩司	WBC日本代表チームが、全勝優勝には感動しました。個人的には過去に類を見ない程のチームの結束力だったと思います。栗山監督がビジネスにおいても注目されていますが、沢山学ばせて頂こうかと思えます。
野中慎太郎	谷川さん、会員卓話ありがとうございました。私は本日ロータリーの友3月号の紹介をさせて頂きました。	坂本 直樹	谷川会員、本日は卓話をありがとうございました。伊藤会員お世話になりました。新天地での活躍を祈念しております。
平野 寛明	(株)城下架設 取締役 鈴木秀範様、日鉄環境(株) 取締役常務執行役員 鳥取秀郎様、ようこそ君津ロータリーへ。これからも宜しく願います。	福島 大介	谷川会員卓話ありがとうございました。季節の変わり目に体がついていきません。体調管理頑張ります。
大森 俊介	谷川会員、卓話ありがとうございました。	隈元 雅博	伊藤さん、色々大変お世話になりました!東京に行かれてもロータリー精神でご活躍下さい。鳥取さん、鈴木さん、これからは是非宜しく願います。谷川さん、野中さん、卓話とロータリーの友のご紹介ありがとうございました。これからは地域貢献と世界平和活動を頑張りましょう!
木内 高茂	鈴木様、鳥取様、ようこそ君津ロータリーへ。これからも宜しく願います。	溝本 義史	WBC優勝しましたね。大谷すごかったです。サッカー日本代表イマイチでした。今後は頑張ってください。
秋元 直樹	野中会員、ロータリーの友の紹介ありがとうございました。伊藤会員、お世話になりました。お体にお気を付け下さい。	松浦 広樹	野中会員、ロータリーの友紹介ありがとうございました。谷川会員、会員卓話ありがとうございました。
中野 賢二	4月16日(日)『スクラップロボット教室』を開催します。興味のある方は中野まで連絡を下さい。	馬場 孝弘	谷川会員様、卓話ありがとうございました。野中会員様、ロータリーの友紹介ありがとうございました。
鈴木 荘一	君津ウルトラマラソンへのご協賛ありがとうございます。心より感謝申し上げます。	高橋 雄一	お世話になります。だんだん暖かくなり、桜も満開になりつつありますね。伊藤会員、お疲れ様でした。今後もRC共々宜しく願います。
藤田 章博	記念日のお花が届きました。ありがとうございました!!谷川会員、会員卓話ありがとうございました!!		
常住 賢二	異動の多い時期になりましたが、まだ以前のような歓送迎会の開催とまではいかないですね。肝臓にはよいのかもしれませんが。		

佐々木昭博 谷川会員、卓話ありがとうございました。伊藤会員、ロータリー活動お疲れ様でした。また機会があれば遊びに寄って下さい。

篠塚 知美 伊藤会員、今までお世話になりました。ありがとうございました。また、これからのご活躍、期待しております。

伊藤 彰 本日をもって君津RCを退会いたします。約3年間お世話になりました。益々のご発展をお祈りいたします。

川名 正志 早退いたします。

